

Polizistin in Mannheim verletzt: Streit in Diskothek eskaliert!



Ein schockierender Vorfall hat sich am frühen Sonntagmorgen in Mannheim ereignet! Um 03:20 Uhr wurde die Polizei in eine Diskothek in der Angelstraße gerufen, wegen eines Körperverletzungsdelikts. Doch was folgte, war alles andere als ein gewöhnlicher Einsatz. Während die Beamten die Jacken der Verdächtigen auf Ausweisdokumente untersuchten, geschah das Unerwartete: Ein 29-jähriger Mann griff plötzlich eine Polizeibeamtin an!

In einem unverschämten Akt der Gewalt packte er ihren kleinen Finger und verbog ihn brutal nach hinten. Die Beamtin wurde dabei leicht verletzt und musste sich umgehend zurückziehen. Doch die Polizei ließ sich nicht abschrecken! Der Angreifer wurde schnell festgenommen und auf das Polizeirevier Mannheim-Neckarau gebracht, wo ihm eine Blutprobe entnommen wurde. Jetzt stehen ihm ernsthafte rechtliche

Konsequenzen ins Haus - er muss sich wegen tätlichen Angriffs auf Vollstreckungsbeamte verantworten.

Die Ermittlungen laufen

Das Polizeirevier Mannheim-Neckarau hat die Ermittlungen bereits übernommen und wird weiter an der Aufklärung des Vorfalls arbeiten. Solche Übergriffe auf Ordnungshüter sind nicht nur schockierend, sondern gefährden auch die öffentliche Sicherheit. Die Menschen in Mannheim fragen sich: Wie konnte es nur so weit kommen? Fest steht: In der Diskothek wird man dieses turbulente Erlebnis so schnell nicht vergessen!

Statistische Auswertung

Ort: Basdorf, Deutschland

Vorfall: Vandalismus

Beste Referenz: barnim-aktuell.de

Weitere Infos: bepo-basdorf.blogspot.com

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)